

Editorial

Assallamu'alaikum wr. wb.

Tanpa terasa, *Dinamika* telah memasuki edisi penerbitan *Volume 3, Nomor 5 Juni 2010*. Berbagai perkembangan isu politik, *good governance*, reformasi pelayanan birokrasi, mafia kasus, posisi media massa yang semakin dominan serta fenomena komunikasi politik dan sosial, masih menjadi topik-topik aktual memasuki pertengahan tahun 2010, singkatnya berbagai fenomena politik, sosial dan komunikasi masih menjadi sorotan utama para penyumbang naskah pada Jurnal Ilmiah *Dinamika* edisi kali ini.

Oleh karena itu, atas segala partisipasinya, kami dari Redaksi mengucapkan terima kasih tak terhingga kepada para penulis/peneliti. Karena berkat kontribusi naskah Anda, *Dinamika Volume 3, Nomor 5 Juni 2010*, kembali tetap eksis melanjutkan kiprahnya sebagai media informasi ilmiah baik di tingkat FISIP Universitas Baturaja, regional maupun secara nasional. Mudah-mudahan, kontribusi para penulis/peneliti semakin meluas menjangkau berbagai perguruan tinggi di seluruh tanah air. Sekali lagi terima kasih.

Pada edisi kelima ini berhasil dihimpun delapan naskah, yaitu; *Panggung Politik dan Komunikasi Politik DPR RI Periode 1999-2004* (Lely Arrianie; Hal: 1-35); *Negara dan Civil Society dalam Masalah Disintegrasi Bangsa* (Yunizir Djakfar; Hal: 36-40); *Peranan Perguruan Tinggi dalam Media Literacy Bagi Masyarakat* (Isnawijayani; Hal: 41-49); *Arah dan Tujuan Program Studi Komunikasi Penyiaran Islam (KPI) Jurusan Dakwah (Studi Kasus Arah dan Tujuan Prodi KPI Jurusan Dakwah STAIN Curup Bengkulu)* (Sumarni Sumai; Hal: 50 - 58).

Selanjutnya, *Hubungan Keuangan Antara Pemerintah Pusat dan Daerah: Urgensi Akuntabilitas Laporan Keuangan* (Marratu Fahri; Hal: 59-63); *Pendidikan Gratis dan Sosialisasi BOS di Propinsi Sumatera Selatan; Perspektif Kebijakan Komunikasi* (Hendra Alfani; Hal: 64 -74); *Penerapan Good Governance; Perspektif Teoritik Birokrasi dan Administrasi Publik* (Yulinaningsih; Hal: 75 - 81); *Tindak Pidana Pajak dan Money Laundry* (Santi Indriani; Hal: 82 - 89).

Atas semua dukungan dan kerjasama semua pihak, kami segenap Redaksi Jurnal Ilmiah *Dinamika* mengucapkan terima kasih tak terhingga. Semoga, kontribusi ini menjadi *spirit* yang selalu menyemangati kami untuk terus memperbaiki penerbitan jurnal ilmiah ini. Selanjutnya dapat meraih asa sebagai jurnal ilmiah yang terakreditasi di masa yang akan datang. Sekali lagi terima kasih.

Akhirnya, semoga naskh-naskah yang kami terbitkan pada edisi ini dapat memberikan nilai tambah dan terus mencipatakan daya pikir kritis bagi kita yang terus *concern* pada dunia penulisan/penelitian ilmiah sebagai upaya mengembangkan dan meningkatkan kualitas dan kapabilitas sebagai ilmuwan. Kritik dan saran senantiasanya menjadi sesuatu yang sangat kami dinantikan untuk kemajuan bersama. Selamat menikmati.

Wassallam.()*